

Centrado en Indian Wells y Miami

TENIS



J. L. CALLEJA

✉ jlcalleja@elcomercio.es

Pablo Carreño afronta los dos torneos estadounidenses «con tranquilidad porque ahora tengo un buen colchón de puntos»

GIJÓN. Pablo Carreño apenas disfrutará de un par de días de descanso en casa con la familia y amigos. Mañana viajará a Barcelona para volver al trabajo y poner rumbo el lunes a EE UU, donde la próxima semana jugará en el Torneo de Indian Wells.

No fue un día cualquiera el de ayer para el destacado tenista gijonés. Llegó a casa con sus cuatro primeros trofeos ATP: tres subcampeonatos y su primer título. Sus padres Alfonso y Toña, junto a sus hermanas Lucía y Alicia, se sintieron orgullosas a su llegada y saborearon también el estreno de su palmarés, que promete aumentar viendo su crecimiento en los últimos torneos.

Al margen de su familia, también tuvo tiempo para ver a sus amigos y realizar la tradicional visita al Grupo Covadonga, donde se forjó como jugador. Sus entrenadores en la base, casos de María José Echenique y Rafa Rascón, sin olvidar a Rosa Domínguez, también gozaron de su presencia, especialmente por cómo les hizo disfrutar las últimas semanas con sus éxitos.

Al mismo tiempo que disfruta del



Carreño posa ayer en su domicilio en Gijón con los trofeos de las finales que disputó en Sudamérica. :: UCHA

descanso, Carreño tiene la mente puesta en sus dos próximos objetivos, que son los torneos de Indian Wells y Miami. En ambas citas, el jugador número 53 del mundo en individual y 52 en dobles tiene puestas muchas ilusiones en continuar escalando posiciones en el ranking ATP, aunque reconoce que no será tarea fácil. «Son dos competiciones que tienen un cuadro más grande de lo normal y con partidos muy duros con los jugadores más destacados del ranking mundial, por lo que

será complicado ganar partidos», explica el jugador forjado en el Grupo Covadonga.

Reconoce el asturiano que para hacer un buen papel en ambas citas estadounidenses «hay que estar a tope, porque son muy duros todos los partidos, ya que el peor rival que te puede tocar es sobre el número 60, por lo que la victoria estará pero que muy cara».

Carreño confía en no tener la mala suerte que le depararon los primeros torneos del año, cuando en Doha

se tuvo que enfrentarse a Rafa Nadal o en el Open de Australia, en el que midió sus fuerzas con Kyrgios. «Pero aquí estarán los mejores, con Djokovic, Murray, Nadal... La fortuna que ofrezca el sorteo será fundamental para ganar algún encuentro», hace hincapié.

No obstante, el jugador gijonés encara los dos torneos americanos con una relativa tranquilidad «porque tengo un importante colchón de puntos, lo que me da mucha confianza a la hora de afrontar los par-

El gijonés descansará poco más de dos días en casa dado que mañana ya viajará a Barcelona

«Los dos torneos son duros porque el rival más flojo está entorno al 60 del mundo»

tidos sin la presión que tenía hace unas semanas».

Carreño alcanzó su mejor ranking en el mes de enero del año pasado en la India, cuando obtuvo el puesto 49. Ahora su objetivo es «ir poco a poco subiendo posiciones, aunque no me obsesione ni mucho menos con una concreta en un tiempo determinado». «Estoy tranquilo, porque estoy trabajando muy bien», matizó.

El jugador asturiano estuvo en la gira sudamericana con César Fábregas, que es su segundo entrenador y que cuida a la vez de su preparación física. Ahora se irá a Estados Unidos con Samuel López, que es el primer técnico de la Academia de Juan Carlos Ferrero, por la que fichó tras su primera etapa profesional con Javier Duarte

Sin dobles en EE UU

El gijonés no jugará dobles en Indian Wells porque, asegura, «no encontré un compañero que diera el corte para entrar en el cuadro». Reconoce que el haberse decidido por esta modalidad de una forma más seria esta temporada «me ayudó mucho a mejorar la clasificación en 'singles'». «Desde Australia, que probé, cogi muchísima confianza, soy más competitivo y puedo decir que me sorprendi a mí mismo. Además mi primera victoria profesional fue en equipo», puntualiza el jugador gijonés.

Alfredo Rodríguez valora una oferta de Angola

BALONMANO

El técnico del Jofemesa medita dejar el equipo ovetense ante una sustancial propuesta de un club del país africano

J. L. C.

OVIEDO. Alfredo Rodríguez tiene muchas posibilidades de abandonar el banquillo del Jofemesa Oviedo de la División de Honor femenina. El preparador gijonés del conjunto azul ha recibido una sustancial oferta del Primero de Mayo, un equipo de Angola, que es uno de los mejores del continente africano.

Curiosamente, uno de los responsables del club angoleño es Felipe Cruz, quien fuera jugador del equi-



Alfredo Rodríguez. :: PAÑEDA

po de balonmano Grupo Covadonga a principios de la década de los 2000.

La propuesta del Primero de Mayo, que participó en el Mundial

de clubes, parece irrechazable en el aspecto económico, por lo que el partido del pasado sábado en Zarautz podría haber sido el último de Alfredo Rodríguez como entrenador del Jofemesa Oviedo Balonmano.

Así las cosas, el entrenador gijonés, después de nueve años, dejaría la entidad carbayona, a la que tuvo el enorme mérito de ascender a la Liga de División de Honor la pasada campaña. Sin apenas refuerzos de entidad y con lesiones de jugadoras clave, el Jofemesa Oviedo, pese a que se encuentra ahora en puestos de descenso, se ha mostrado como un equipo muy competitivo e incluso estuvo algunas jornadas fuera del descenso.

Alfredo, posible sustituto

Alfredo Fernández se perfila como posible sustituto de Alfredo Rodríguez en el banquillo del equipo ovetense, aunque este sábado, en el partido contra el Alcobendas, parece que el entrenador que dirigirá a las azules será Pablo Juan, que hasta ahora ha sido el ayudante del entrenador gijonés.



FRIPASTUR SE SUMA AL JUANFERSA

La empresa de alimentos congelados Fripastur se suma al proyecto del Juanfersa Comunicalia, que lucha esta temporada por clasificarse para la fase de ascenso a la Liga Asobal. Su director, Francisco Zarabozo, que aparece en el centro de la fotografía, estuvo ayer en el acto de presentación junto al presidente del club gijonés, Juan de Álvaro, a la izquierda, y el entrenador Sergio Coteló.